Invitation à l'Assemblée des délégués de Pigeons de race Suisse Samedi, 9 juin 2018 à 14 heures Centre sportif, Rue de la Butte 1, 1441 Valeyres-sous-Montagny

L'assemblée des délégués de Pigeons de race Suisse approche à grands pas, elle aura lieu le 9 juin. Les membres du comité vous y invitent.

Cette année des élections sont à l'ordre du jour, car nous devons nommer un nouveau président ainsi qu'un secrétaire.

Pour des raisons d'économie et de désintérêt, la proposition suivante est soumise au vote : Suppression de l'exposition des jeunes pigeons à partir de 2021.

L'honorariat est sans doute le point fort de notre assemblée de cette année, ainsi que la remise des récompenses pour ceux qui ont participé à beaucoup d'expositions nationales et la distribution des grands prix de l'exposition de pigeons à Fribourg.

Je vous invite cordialement de nous rejoindre à l'assemblée des délégués à Yverdon, au plaisir de vous y rencontrer.

Avec mes salutations les meilleures.

Pigeons de race Suisse Erwin Bär, président